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exrcrlrrurísstwto sENHoR pRESIDENTE oa cÂvaRn DE vEREADoRES DE

BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legais e
regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário,

seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que seja feito o serviço de tapa buracos na Rua Rio de Janeiro, na vila
amorim, até a rua da Paz, nas proximidades do Canal de águas pluviais do

Bairro Santo Antônio, neste Municipio"

JUSTIFICATIVA

A referida indicação e de grande relevância para os Bairros Vila Amorim e
Santo Antônio,pois essa duas ruas ficam interligadas, dando acesso para os
citados bairros ,haja vista ser uma reivindicação da comunidade local, que
apresenta demandas condizentes com os projetos que está sendo executados
pela atual administração do poder Executivo que está investindo na melhoria da
infraestrutura do nosso município. Por isso pedimos que seja levado em conta as
necessidades dos moradores locais que a tempos sofrem com os buracos, que
também prejudica a trafegabilidade.

Outro motivo deste pedido é melhorar a infraestrutura, oferecer melhores
condiçoes de vida para a população.

Solicitamos brevidade no atendimento já
com a falta da realização desse serviço.

Sala das sessÕes, í4 de Março de2023.

que há muito tempo sofremos
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excElerurísstMo sENHoR PRESTDENTE oa cÂruaRn DE vEREADoRES
DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuições legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do
plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que Seja Feito o Serviço de Pavimentação Asfáltica na Rua Nildo Gomes
no Bairro Bela Vista, neste Município".

JUSTIFICATIVA

A pavimentação asfáltica da rua pública citada e de grande relevância para

melhoria dos moradores, haja vista ser uma antiga reivindicação da comunidade
local, que apresenta demandas condizentes com os projetos que estão sendo
executados pela atual administração do poder Executivo que está investindo na
melhoria da infraestrutura do nosso município. Por isso pedimos que seja levado
em conta as necessidades dos moradores deste bairro, que a tempos vem
soÍrendo com a trafegabilidade na localidade, por conta das péssimas condiçÕes
em que as ruas se encontram.

Outro motivo deste pedido de melhorarias na infraestrutura, é oferecer
melhores condiçÕes de vida para a população, e também contribuir para o
desenvolvimento econômico e social do local, que ainda não tiveram a
oportunidade de receber beneficios considerados básicos de vida.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a

Íalta da realização desse servtço.
Sala das sessôes, 14 de Março de2023.
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sxrcrlErurísstwto sENHoR PREsIDENTE ol cÂnnaRa DE vEREADoRES DE

BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

o vereador Francisco Bezerra sobrinho, no uso de suas atribuiçóes legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovaçáo do plenarro'

sejaencaminhadaaExmo.Sr.PrefeitoMunicipalaseguinteindicação:

,,Que seja feito a Ampliação da Escola Municipal Luzia Gonçalves de sousa,

com iconstrução de um pátio coberto, almoxarifado, biblioteca, sala de

coordenação e laboratório de informática , no Bairro santo Antônio, neste
Mun icípio"

JUSTIFICATIVA

Câmara M u n iclP;rl de Éarreiras
Protocolo n"-lüJ-

em{{§!{i1,âs1!-:

A referida reivindicação se dá pelo grande crescimento que veem

ocorrendo no Bairro Santo Antônio e pelos novos bairros adjacentes que

estão surgindo. A população local tem crescido e a escola local necessita

desses sãrviços para dá a todas as crianças em idade escolar uma educação

de qualidade.
A educaçâo é um direito constitucional e com isso, temos a obrigação de

oferecer condiçoes ideais aos nossos estudantes, d isponibilizando escolas

com padrão de qualidade para um melhor desenvolvimento educacional dos

mesmos.
solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo a comunidade

pede atenção.
Sala das sessões, 22 deMarço de2023.
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excrIEruríSsIMo sENHoR PRESIDENTE OA CÂTURRA DE VEREADORES DE

BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

o vereador FRANClsco BEZERRA SOBRINHO, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário'

seja encaminhada a Exmo. Sr, Prefeito Municipal a seguinte indicação:

,,Que seja feito o serviço de Tapa buracos , na Avenida Barão Rio Branco, nas

imediações do Meróado Silva, no Bairro Vila Amorim, neste Municipio"'

JUSTIFICATIVA

A referida solicitação é feita com devido a necessidade de recuperação

desta Avenida citada, que se encontra com alguns buracos , devido ao desgaste

da pavimentação asfáltica, e com o grande fluxo de movimento presente

diariamente no local acaba se deteriorando. Alem disso fica nas proximidades de

área comercial, e é também utilizada como via de passagem de transporte

coletivo, escolares, ciclistas, estudantes e pedestres em geral.

É ,* pedido de urgência , pois se trata de uma Avenida comercial e de

trânsito intenso e Pesado.
Solicitamos bievidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a

falta da realizaçáo desse serviço.

Sala das sessÕes, 22 de Março de 2023' Câmara Muni
ono
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